

Artikel vom 05.02.2019

Twitter

Dr. Volker Ullrich bei Twitter



Dr. Volker Ullrich

Der CSA-Vorsitzende Dr. Volker Ullrich ist bei Twitter sehr aktiv. Es lohnt sich, regelmäßig seine Twitter-Seite zu besuchen. Folgend finden Sie die für die CSA relevantesten Tweets der letzten Zeit:

Volker Ullrich 4. Feb.:

Die Sollbruchstellen des Konzepts zur #Grundrente sind die fehlende Bedürfnisprüfung und die starre Grenze von 35 Jahren. Beides führt zu neuen Wertungswidersprüchen. Die Idee der

Anerkennung von Lebensleistung in der Rente ist richtig, sie muss nur ausgleichend umgesetzt werden.

Volker Ullrich 3. Feb.:

Wenn bei der #Grundsteuer künftig Durchschnittsmieten angesetzt werden, kann es für Mieter bereits dann teurer werden, wenn sich in der Umgebung die Mieten erhöhen. Das hat das Potenzial zu Mietsteigerungen, die wir gerade vermeiden wollten. Hier muss nachgebessert werden!

Volker Ullrich, 19.Jan.:

Der Parteitag der @CSU hat begonnen. Er steht im Zeichen der Erneuerung, des Aufbruchs und der Verantwortung. #csupt19 Die CSU ist Horst #Seehofer zu großem Dank verpflichtet und weiß, dass sie mit @Markus_Soeder neue Akzente setzen und stark bleiben wird.

Zukünftig wird die CSA auf Ihrer Seite regelmäßig über die neuesten Tweets berichten.

Die offizielle Twitter-Seite von Dr. Volker Ullrich mit den gesamten Tweets finden Sie [hier](#).